

## MÉXICO SA

*Trump, fuera de la realidad //  
Benjamin Netanyahu, falsario //  
Irán, “última burla de Israel”*

CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

**E**N SU INTENTO por justificar su más reciente andanada en contra de Irán, el genocida Benjamin Netanyahu (con el clásico tono histérico que lo caracteriza) aseguró que dio la orden de lanzar misiles y drones, y desplegar aviones militares para, “de forma preventiva”, bombardear Teherán y otras ciudades iraníes, porque, según dijo, “es inminente” que esa nación “utilice armas nucleares” en contra de Israel, lo que a todas luces es una más de sus inagotables patrañas, pues esta “denuncia” (léase mentira descarada) la repite como loro desde hace no menos de cuatro décadas.

**DISTINTOS MEDIOS INTERNACIONALES** han documentado el carácter repetitivo, agresivo y monótono (siempre con disfraz de mártir por “la causa judía”) de este detestable personaje, quien desde sus distintos cargos políticos (de embajador de Israel ante la ONU en 1984 a su actual posición de primer ministro) ha repetido hasta el cansancio su versión sobre “la inminente posesión y uso de armas de destrucción masiva” por parte de Irán, y a pesar de que a lo largo de los años se ha demostrado exactamente lo contrario, el gobierno estadounidense en turno convenientemente no deja de comprar su bulo.

**POR ENÉSIMA OCASIÓN**, Netanyahu fue desmentido por los propios servicios estadounidenses de espionaje. Días atrás, la directora de Inteligencia Nacional, Tulsi Gabbard, testificó ante el Congreso “y no dejó lugar a dudas sobre el programa nuclear de Irán”, pues, dijo, “el país no está construyendo un arma nuclear y su líder supremo no ha vuelto a autorizar el programa, que se encontraba inactivo a pesar de que había enriquecido uranio a niveles más altos” (Universión). Además, “las evaluaciones de inteligencia de Estados Unidos (concluyen) que Irán no sólo no está buscando activamente un arma nuclear, sino que está a (cuando menos) tres años de poder producirla” (CNN).

**MÁS TARDÓ GABBARD** en decirlo que Trump en desautorizarla, porque, según él, se salió del guion, el suyo: “No me importa lo que ella dijo”, porque “Irán está muy cerca de tener una bomba nuclear”, y a partir de ahí lanzó su “ultimátum final” (*sic*) a esa nación históricamente agredida por Estados Unidos (sólo por ejemplo, recuérdese el golpe de Estado de 1953 en contra del primer ministro Mohammad Mosaddegh) y su perrito israelí, sin olvidar la reciente amenaza de muerte al ayatollah Alí Jamenei, aunque “por ahora no quiero que lo maten”.

**EL EMBAJADOR DE** Irán en México, Rostam Adabini, fue muy claro: “Mi país no comenzó este conflicto, pero está listo para una guerra larga; Israel ha sido el mayor infractor de la Carta de Naciones Unidas y de las normas internacionales; ésta es su última burla. Es una política inhumana de Estados Unidos en Medio Oriente, que empezó con el apoyo a la destrucción completa de Gaza, y en la nueva fase somos nosotros, pero no el último”.

**DESQUICIADO, Y CADA** día más alejado de la realidad, Trump dijo ayer que “puede que lo haga, puede que no. Quiero decir, nadie sabe lo que voy a hacer” (sobre ordenar un ataque militar estadounidense a Irán); no es demasiado tarde para que ese país abandone su programa nuclear; nada es demasiado tarde; puedo decir esto: Irán tiene muchos problemas; nada se

acaba hasta que se acaba, pero la próxima semana va a ser muy importante, tal vez menos de una semana”.

**CIERTO ES QUE** sin la “ayuda” (léase participación directa, militar y financiera) de Estados Unidos, Israel no tendría su oprobioso historial. Tampoco hubiera podido llevar a cabo el genocidio en Gaza ni su permanente agresión al pueblo palestino y mucho menos su política expansionista. Y los mismos ciudadanos israelíes que ayer se regocijaban por los delitos de lesa humanidad cometidos por su gobierno y se burlaban de la hambruna en la franja, hoy lloran en refugios o huyen del país y se dicen agredidos. ¿Verdad que no es gracioso?

**TRUMP Y NETANYAHU** creen tener derecho a jugar con la vida de millones de seres humanos, pero parecen no entender, o les vale, que si finalmente desatan una conflagración regional o de plano la tercera guerra mundial, entre los primeros muertos se contabilizará a ciudadanos estadounidenses e israelíes, que al parecer, “por la gracia divina”, se sienten intocables (hasta que la realidad los alcance).



## Las rebanadas del pastel

**SE PREVEÍA QUE** en las primeras horas de hoy el huracán *Erick* (ya categoría 2) tocará costas oaxaqueñas y guerrerenses, por lo que la presidenta Sheinbaum llama a la población de esas áreas a “permanecer en sus hogares, y si viven en zonas bajas y cerca de cauces de ríos acudir a los refugios dispuestos; el Plan DN-III-E y Marina están en marcha”.

X: [@cafevega](https://twitter.com/cafevega)  
Correo: [cfvmexico\\_sa@hotmail.com](mailto:cfvmexico_sa@hotmail.com)



▲ Manifestantes pro palestinos expresaron ayer su repudio a los ataques de Israel contra Irán y al posible involucramiento de Estados Unidos en la hostilidades, durante una protesta realizada fuera de la Casa Blanca, en Washington. A su vez, el presidente Donald Trump advirtió que “nadie sabe” lo que hará en Medio Oriente. Foto Afp

